

Frankfurt am Main Doppik gestartet

[30.3.2007] Bei der Stadt Frankfurt am Main werden das gesamte Rechnungswesen sowie die Anlagenbuchhaltung nach den Grundsätzen der doppelten Buchführung betrieben. Grundlage ist die SAP-Lösung Integrierte Doppik.

Das gesamte Rechnungswesen der Stadt Frankfurt am Main wird nach den Grundsätzen der doppelten Buchführung betrieben. Auch die Anlagenbuchhaltung läuft ab sofort nach dem neuen System auf Basis der SAP-Musterlösung Integrierte Doppik. Rund 1.500 Mitarbeiter der Stadtverwaltung arbeiten künftig mit dem System. Laut einer Pressemitteilung von SAP realisierten die Projektverantwortlichen bei der Einführung des Neuen Kommunalen Rechnungs- und Steuerungssystems (NKRS) zugleich die Anbindung einer Vielzahl kommunaler Fachverfahren an das Rechnungswesen. Das IT-Beratungshaus CSC Deutschland Solutions unterstützte die Stadt Frankfurt bei der Implementierung des neuen Systems. Die Qualitätssicherung wurde von SAP Consulting übernommen. (rt)

<http://www.frankfurt.de>

<http://www.sap.de>

Stichwörter: Frankfurt am Main, SAP, Doppik, doppelte Buchführung

Quelle: www.kommune21.de